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ОКРУГ 

ВРУЧЕНИЕ ЮБИЛЕЙНЫХ НАГРАД 
В Нарвском округе завершаются торжественные церемонии вручения ветеранам медалей

 «80 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 гг.»  

Юбилейные медали вручают ветеранам сотрудни-
ки Администрации Кировского района и депу-

таты Муниципального совета. После торжественной 
части - трогательные театрально-музыкальные ком-
позиции на военную тематику, подготовленные вос-
питанниками детских садов и студентами Петровского 
колледжа. Ребята проникновенно читают стихи, ис-
полняют песни: ветераны подпевают им, когда слышат 
дорогую сердцу «Песню о Ладоге».
  «Ребята очень стараются, ведь воспитатели расска-
зывали им, что в годы Великой Отечественной войны 
ветераны  сами были мальчишками и девчонками, в 
чьё безоблачное дет-
ство и юность внезап-
но ворвалась война. И 
это последнее поколе-
ние, которое видело 
те страшные события 
своими глазами и мо-
жет рассказать о них», 
- говорит заведующая 
детским садом №1, 
член Общественно-
го совета Нарвского 
округа Анна Алексе-
евна Зиновьева.
   Церемонии проходят 
в очень трогательной 
и торжественной ат-
мосфере. Многие не 
могут сдержать слёз.
   «Я была четырёхлет-
ним ребёнком, когда 
началась блокада Ле-
нинграда, и хотя на 
мою долю тоже выпало 
немало лишений, соб-
ственно моей заслуги 
нет даже в том, что я 
выжила в блокаду. Но 

я ведь осталась жива, закончила с золотой медалью шко-
лу, стала инженером, руководителем группы в проектном 
институте и всю жизнь работала на благо нашего государ-
ства. У меня трое внуков. Это значит, что наш род продол-
жается, мы полезны обществу! А ведь всего этого могло не 
быть... И я глубоко признательна Муниципальному сове-
ту Нарвского округа за внимательное и уважительное от-
ношение к нам, блокадникам. Очень дорого то, что о нас 
помнят: помнят наши депутаты, помнит страна!» - поде-
лилась впечатлениями Ираида Андреевна Голунова.
  Эльвира Иоганновна Супруненко пришла на торже-
ственную церемонию в сопровождении дочери Ста-

ниславы Олеговны Сафоновой, которая рассказала во-
енную историю их семьи. Эльвире Иоганновне было 
шесть лет, когда после полугода в кольце блокады вме-
сте со своими мамой, бабушкой и младшим братом она 
была эвакуирована вглубь страны. 
   Отчим Эльвиры погиб в 1941 году под Мясным Бо-
ром. Дедушка работал на заводе им. Н. Г. Козицкого. 
В блокаду у него украли продуктовые карточки, и он 
умер от голода. «Так что медаль, которую сегодня вру-
чили маме, это награда не только ей, но и всем нашим 
родным, о которых мы храним память, сколько бы лет 
ни прошло!», - сказала Станислава Олеговна. 

  В нашем муниципаль-
ном образовании про-
живает более двухсот 
ветеранов. К сожалению, 
не все они в силу возрас-
та и состояния здоровья 
могут присутствовать на 
торжественных церемо-
ниях лично. Их депутаты 
Муниципального совета 
поздравляют на дому.
 Каждому награждён-
ному вместе с  медалью 
вручаются от муници-
палитета цветы, имен-
ная открытка, брошь из 
георгиевских ленточек и 
подарок. 
   Муниципальный со-
вет благодарит педаго-
гические коллективы 
детских садов  №1, №16, 
№49, №75 и Петровского 
колледжа за концертные 
программы, с большой 
любовью подготовлен-
ные для ветеранов Нарв-
ского округа.    
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О НАСУЩНЫХ ВОПРОСАХ 
КОМПЛЕКСНОЕ БЛАГОУСТРОЙСТВО

   В этом году субсидий из городского бюд-
жета на реализацию крупных проектов по 
благоустройству не выделено, поэтому ос-
новные средства муниципальной програм-
мы пойдут на замену устаревшего оборудо-
вания на 8 детских площадках, содержание 
зелёных насаждений общего пользования 
местного значения и ремонт асфальтовых по-
крытий на внутриквартальных территориях.
  

АВАРИЙНЫЕ ДЕРЕВЬЯ
   В программе по благоустройству на 2025 
год запланирован снос 111 ветхих и аварий-
ных деревьев. Решение принято по резуль-
татам обследования зелёных насаждений с 

участием специалистов городского комите-
та по благоустройству и садово-паркового 
хозяйства. Подробнее об этом читайте ниже 
(см. «Когда деревья  были... больными»).

ОСВЕЩЕНИЕ ДЕТСКИХ
И СПОРТИВНЫХ ПЛОЩАДОК

  По поручению губернатора Санкт-
Петербурга А. Д. Беглова в городе про-
водится инвентаризация детских и спор-
тивных площадок. «Ленсвет» осуществит 
обследование их освещённости, опреде-
лит, где освещение нужно усилить, а сама 
установка фонарей будет синхронизи-
рована с работами по благоустройству. 
Стоит отметить, что Нарвский округ не 

раз поднимал эту проблему на городском 
уровне, и теперь она находит решение.
   

КАТОК В САДУ 9 ЯНВАРЯ
   К сожалению, не нашло положительного 
отклика обращение Муниципального со-
вета к вице-губернатору Е. Н. Разумишкину 
об устройстве катка в Саду 9 Января. По-
скольку это социально значимый объект, 
муниципалитет  продолжит добиваться, 
чтобы каток был.

УШАКОВСКИЕ БАНИ
  По словам инвестора, проект прошёл про-
верку КГИОП и направлен на экспертизу для 
получения разрешения на строительство.

   

        
  
  
    
  
  
    
  

КОГДА ДЕРЕВЬЯ БЫЛИ... БОЛЬНЫМИ
Этой зимой, во время сезонной обрез-

ки зелёных насаждений, нешуточные 
страсти разгорелись вокруг тополей. Часть 
жителей просит, чтобы деревья как можно 
скорее спилили (старые, вызывают ал-
лергию, затеняют окна, падают от ветра), 
другие категорически против сноса. Вот 
уж точно: от любви до ненависти, и на-
оборот, один шаг.

   Что происходит, решили разобраться, 
что называется, на месте. Конфликтный 
адрес: проспект Стачек, д.9, территория 
между жилым домом и лицеем, где под 
снос определены 8 деревьев из 31. Дирек-
тор МКУ «Нарвская перспектива» Вален-
тина Соболева каждое из них знает, как 
говорится, «в лицо». Сама она в округе 
живёт с рождения, работает в муниципа-
литете 20 лет. «Наш округ – один из са-
мых зелёных в Кировском районе и в Пе-
тербурге. На его территории растёт более 
10 тысяч деревьев, и это, как ни печально, 

ведёт за собой проблемы. Почти 70% де-
ревьев - послевоенные посадки, уже вет-
хие. С каждым годом их аварийность уве-
личивается, а это – угроза имуществу и 
здоровью людей», - рассказывает Вален-
тина Викторовна и показывает тополя на 
пр. Стачек, д. 9. Высота деревьев  - 10-15 
метров, с виду крепкие, но кора отстаёт, 
стволы в глубоких трещинах, в грибке, 
ветки сухие и легко ломаются. Верхушка 
одного из тополей сломана, едва держит-
ся на соседней кроне.
   Стволы ветхих деревьев помечены крас-
ной линией – к сносу. Вердикт ещё летом 
вынесла комиссия, куда входят специали-
сты садово-паркового хозяйства и комите-
та по благоустройству Санкт-Петербурга. 
После обследования Нарвский округ 
получил порубочные билеты – офици-
альные разрешения на снос деревьев. 
Жителям объясняют: спил деревьев - вы-
нужденная необходимость. Больные за-
ражают «соседей», нарушают инсоляцию 

и грозят падением в любой момент. Такие 
случаи были – старый тополь рухнул на 
машины, ущерб в 1,3 млн руб. компенси-
ровали из бюджета муниципального об-
разования.
  Некоторые защитники зелёных насажде-
ний в буквальном смысле готовы прине-
сти себя в жертву. Десять лет назад, когда 
альпинист делал обрезку кроны, акти-
вистки, проигнорировав запрет на при-
сутствие в зоне работ, обхватили ствол, и 
в этот момент дерево рухнуло на землю. 
Все остались живы, но спасло людей чудо. 
Как рассказала Валентина Соболева, зону 
зелёных насаждений общего пользования 
на пр. Стачек, д. 9 оздоравливают и омо-
лаживают не первый год. Запланирован-
ный снос аварийных тополей прошёл на 
прошлой неделе. Прогнозы специалистов 
подтвердились. Внутри стволов спилен-
ных деревьев - гниль, древесина превра-
тилась в труху и «вату», которая без уси-
лий крошится и легко мнётся в руках.

   Снос деревьев проводится и ради безо-
пасности инженерной инфраструктуры. 
Раньше озеленение проводили бессис-
темно. Теперь разросшиеся корни по-
вреждают коммуникации, люди остаются 
без тепла и воды. Да и сами деревья от 
близости теплотрассы страдают, зимой 
корни нагреваются, что приводит к их 
повреждению и гибели. Коммуникации 
проходят и по территории ЗНОП (зелё-
ных насаждений общего пользования) на 
пр. Стачек, д. 9. «В зоне пролегания труб  
сажать новые деревья не будем, перене-
сём посадки туда, где безопасно», - ком-
ментирует Валентина Соболева. 
   Жители могут не волноваться: снесён-
ные тополя обязательно будут компенси-
рованы деревьями ценных пород. Ветхие 
деревья спиливают именно зимой для 
того, чтобы успеть подготовить место для 
новых посадок, намеченных на этот год.

Ольга СЕМЁНОВА

На снимках: член Общественного совета Нарвского округа Юлия Валерьевна ТИМОФЕЕВА  и директор МКУ «Нарвская перспектива» Валентина Викторовна СОБОЛЕВА 
обследуют снесённые аварийные деревья на ул. Промышленной; у подлежащего сносу дерева на пр. Стачек; древесина рассыпается в руках рабочего.

НАГРАДУ ВРУЧИЛ ГУБЕРНАТОР Благоустройство

25 февраля в культурно-досуговом центре «Москов-
ский» состоялся очередной съезд Совета муници-

пальных образований Санкт-Петербурга, на котором были 
подведены итоги деятельности органов местного самоу-
правления за 2024 год и определены задачи на перспективу.
   В работе съезда принял участие губернатор Петербурга 
Александр Дмитриевич Беглов. В своём выступлении он 
рассказал о приоритетных направлениях работы и планах 
на будущее, призвал собравшихся к консолидированному 
сотрудничеству в реализации городских проектов единой 
командой, а также вручил награды за высокий профес-
сионализм, ответственность, вклад в развитие местного 
самоуправления отличившимся в 2024 году главам муни-
ципалитетов и местных администраций, в том числе главе 
нашего муниципального образования Александру Геор-
гиевичу Каптуровичу за победу в XVI ежегодном конкурсе 
по благоустройству. На конкурс был представлен завер-
шённый проект комплексного благоустройства детской 
дворовой площадки по адресу Огородный пер., д. 3, д. 5 
– пр. Стачек, д. 44, д. 46.

На ежегодном съезде Совета муниципальных образований Санкт-Петербурга губернатор города Александр Дмитриевич БЕГЛОВ вручил 
Почётную грамоту за личный вклад в благоустройство территорий главе МО Нарвский округ Александру Георгиевичу КАПТУРОВИЧУ

    
  
    
   

  Эти вопросы затрагивают интересы прак-
тически всех жителей нашего муници-
пального образования, поэтому они были 
внесены в повестку дня Общественного 
совета Нарвского округа, заседание кото-
рого состоялось 19 февраля. Обсудив их, 
члены  Общественного совета постановили 
держать эти темы на контроле и совместно 
с Муниципальным советом добиваться ре-
зультативных решений по ним.

Глава МО Нарвский округ
Александр Георгиевич КАПТУРОВИЧ

ведёт приём жителей во 2-й и 4-й 
вторники месяца,

другие депутаты Муниципального совета  
 в 1-й и 3-й вторники месяца

 с 16:00 до 18:00
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Наши женщины вносят неоценимый 
вклад в развитие России, Санкт-

Петербурга, Кировского района, Нарв-
ского округа во всех сферах жизни. Они 
работают в промышленности, образо-
вании, здравоохранении, культуре, биз-
несе и других областях, демонстрируя 
высокий профессионализм, компетент-
ность и преданность своему делу. Без них 
невозможно представить наши школы, 
детские сады, поликлиники, коммуналь-
ное хозяйство, магазины, кафе, банки и 
общественный транспорт. 
  Накануне чудесного весеннего празд-
ника от всей души поздравляю женщин 
Нарвского округа с Международным 
женским днём! Желаю счастья, здоро-
вья, любви, благополучия! Пусть вас 
окружают любящие и заботливые 
люди. Пусть ваши 
мечты сбываются, а 
жизнь преподносит 
только приятные 
сюрпризы!        

Игорь Вячеславович ШЕСТЕРИКОВ,
член Общественного совета 

МО Нарвский округ

Владислав АНДРИЕВСКИЙ,
одиннадцатиклассник лицея №384,

командир отряда юных инспекторов 
дорожного движения

Максим ЩЕРБИНА, 5 лет
воспитанник детского сада №1
(группа «Солнечные зайчики»)

Вячеслав Васильевич ШИПИЛОВ,
житель блокадного Ленинграда

МУЖЧИНЫ НАРВСКОГО ОКРУГА ПОЗДРАВЛЯЮТ
ЖЕНЩИН С МЕЖДУНАРОДНЫМ ЖЕНСКИМ ДНЁМ

ВОСПИТАТЕЛЬ ПО ПРИЗВАНИЮ
Воспитательница детского сада №36 Оксана Александровна НЕСТЕРЕНКО рассказала о любви к детям и семейным традициям,
благодаря которым воспитание молодых петербуржцев стало не обязанностью, а призванием.  

На снимках: О. А. НЕСТЕРЕНКО и её воспитанники из группы «Фантазёры».

В семье Оксаны Нестеренко существует традиция – они 
идут праздновать Международных женский день, как 

он официально называется, все вместе, например, в уютное 
кафе. Главное, чтобы все были рядом, чтобы всем было прият-
но и тепло в душе.  Конечно же, папа Александр Анатольевич 
дарит своим любимым женщинам цветы, которые им больше 
всего нравятся: дочери - герберы, внучке - розы, а жене - цве-
ты в горшках, которые она так любит и их так много, что они 
занимают не только самые лучшие места в доме, но и на даче. 
Именно туда с особым удовольствием выезжает вся семья, как 
только наладится погода, на общий семейный отдых.  
   Стоит отметить, что мама Оксаны Галина Кимовна вносит 
свой вклад в благоустройство округа, помогая 
в озеленении дворов. Муниципальный совет 
Нарвского округа неоднократно награждал её 
за участие в конкурсе по благоустройству на 
лучшую клумбу. Галина Кимовна предпочита-
ет, чтобы цветы жили и радовали всех соседей 
как можно дольше.   
   У Оксаны Александровны очень близкие 
отношения со всеми членами семьи, а с до-
черью они вообще самые лучшие подруги. 
Каждый вечер за чашечкой чая обсуждают 
события дня, рассказывают о том, как про-
двигается их учёба: Эмилия, дочь Оксаны, 
учится на первом курсе Колледжа городских 
предпринимателей, а Оксана Александров-
на заканчивает образование в университете 
по специальности «Дошкольная психоло-
гия». Оксана полушутя-полусерьёзно гово-
рит, что, обладай она всеми знаниями в этой 
области раньше, по-другому бы выстраива-
ла отношения с дочерью:  «Даже не как ро-
дитель-ребёнок, а как человек с человеком, 

каждый из которых нашёл своё призвание в жизни. Иногда 
необходимо поддерживать, в чём-то направлять, а порой и 
строжить, ограничивать. Смысл в том, что это не умаляет 
дружеские отношения с подростком, но позволяет расста-
вить приоритеты и предотвратить возможные ошибки, ко-
торые ребёнок мог бы совершить по незнанию. Вижу, что 
моя дочь держится уверенно, понимает, что у неё есть под-
держка, и у неё всё получится», - считает Оксана. 
  В детском саду №36 Оксана Нестеренко работает третий 
год и уже завоевала уважение более опытных коллег. Её на-
ставник - Татьяна Александровна Башлинова, воспитатель 
высшей категории, которая занимала первые места в район-

ном конкурсе педагогического мастерства и в 
городском конкурсе «Лучший воспитатель».
    «Оксана быстро закрепит свои профессио-
нальные навыки. Считаю, она станет облада-

телем самых высоких наград в педагогическом 
деле. Целеустремлённая, организованная, неконфликтная 
- её любят дети и родители. К ней все прислушиваются», - от-
метила заведующая детским садом Ирина Константиновна 
Якушева.  Она добавила, что родители поддерживают творче-
ские проекты, предложенные воспитателем. Участвуют в раз-
личных событиях. Например, экскурсиях по ключевым местам 
Петербурга, в том числе: поездки в Российский музей Арктики 
и Антарктики, Музей железных дорог и так далее. 
   Сама Оксана Нестеренко считает главным аспектом 
своей работы воспитание в детях любви к своему округу, 
семье, городу, Отечеству. Она отметила, что участвует в 
шествии «Бессмертного полка», несёт на шествии портре-

ты пятерых родственников, прадедов. Из них 
только двое вернулись с полей Великой От-
ечественной войны. 
   Нестеренко активно помогает участникам 
Специальной военной операции. Она присое-
динилась к работе волонтёрской организации 
«Полк верности». Недавно при участии роди-
телей своих воспитанников собрала подарки 
для наших бойцов ко Дню защитника От-
ечества. Коробки с гуманитарной помощью 
упаковывали вместе с ребятами и их родите-
лями.  Подарки в Муниципальный совет, где 
готовилась очередная отправка гуманитарной 
помощи в зону СВО, принесли всей группой. 
А сейчас в детском саду началась подготовка к 
празднованию 80-го юбилея Великой Победы. 
   Многие бойцы в зоне боевых действий не раз 
говорили, что больше всего их поддерживают 
письма детей. Самые трогательные, прямые 
слова, написаны теми, за будущее которых 
сражаются наши воины. Их послания они но-
сят под сердцем, как оберег и символ.

Хочу по-
здравить 

с этим прекрас-
ным  Днём 8 Мар-
та свою маму Ларису 
Михайловну, бабуш-
ку Галину Иосифов-
ну, сестрёнку Алесю,  
любимую девушку 
Алину, а также моих однокласс-
ниц.
   Особые поздравления и слова благо-
дарности хочется сказать нашим доро-
гим учителям и классному руководите-
лю Оксане Леонидовне Беловой. В этом 
году я оканчиваю среднюю школу и 
собираюсь поступать в Горный универ-
ситет, но обещаю, что родной лицей не 
забуду и буду поддерживать с ним по-
стоянный контакт.
   Желаю всем вам, милые женщины и 
девушки, быть такими же красивыми и 
молодыми. Пусть все ваши желания ис-
полняются! С праздником!  

Я родился в 1943 году в Ленинграде, 
окружённом кольцом блокады. Ко-

нечно, моей маме пришлось очень не-
легко. То, что я выжил, - её заслуга. Фак-
тически она подарила мне жизнь дважды. 
 Героические женщины: они стояли 
у станков, воздвигали противотанко-
вые препятствия, рыли окопы, служи-
ли в армии ПВО... Бабушка моя была 
на фронте. Из глубокого уважения я 
всю жизнь обращался к ней на «вы». 
   И сейчас  женщины  ждут  возвраще-
ния своих мужей, братьев, сыновей, ко-
торые выполняют свой долг по защите 
Родины в зоне специальной военной 
операции; обеспечивая мужчинам на-

дёжный тыл, трудятся в волонтёрских 
организациях, воспитывают детей...

     Поздравляю вас,  милые жен-
щины, с Праздником 
весны! Желаю, чтобы 
вы больше никогда не 
знали войн и слёз. Сча-
стья вам!

Поздрав-
ляю

 с праздником 
- Днём 8 Марта -   

свою милую мамочку 
Наталью Сергеевну, ба-
бушку, сестру Аню, вос-
питателей нашего дет-
ского сада и всех девочек!

   Я бы хотел подарить вам цветы! У 
всех мам, у всех женщин и девочек 

всегда должны быть цветы, чтобы у них 
было хорошее настроение! Настоящих 
цветов пока подарить не могу, поэтому на-
рисовал их для вас:

  Я желаю, чтобы вы всегда были красивы-
ми, здоровыми и не старели! А ещё хочу, 
чтобы сестрёнка почаще играла со мной!

 чтобы вы всегда были красивы-
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СПЕЦИАЛИСТЫ ПО ОПЕКЕ И ПОПЕЧИТЕЛЬСТВУ
 Местной администрации МО Нарвский округ

ВЕДУТ ПРИЁМ ПО ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЙ ЗАПИСИ:
 пн с 15:00 до 18:00, чт с 11:00 до 13:00

Заявления и копии документов принимаются 
по электронной почте: opeka.narvskiy@mail.ru

 Консультации по тел.: 785-20-02, 8 (981) 840-04-01
Адрес:  ул. Баррикадная, д. 36, офис 5

Опека

Кристина, 14 лет

 Изменим мир к лучшему!
 В этой рубрике размещается информация о детях-си-
ротах или детях, оставшихся без родительского попече-
ния. Подробности - на сайте отдела опеки и попечитель-
ства Местной администрации МО Нарвский округ по 
ссылке:  http://opeka-narvsky.ru 

Кристина очень общительна, у неё много подруг. 
Большую часть свободного времени проводит либо в 

личном общении, либо в переписке  по соцсетям. Любит 
музыку, кино, с удовольствием готовит. Увлекается фут-
болом. В будущем мечтает стать менеджером по туризму.
    Возможные формы устройства: попечительство, при-
ёмная семья, удочерение.

28 февраля 2025

РУКАМ - ДЕЛО, ДУШЕ - РАДОСТЬ
Жительница Нарвского округа Татьяна Валерьевна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ 
рассказывает, как нашла занятие по душе в досуговом отделении КЦСОН

Общество

С  самого раннего детства я живу в Нарвском округе. 
Помню, как папа водил меня на открытие стан-

ции метро «Нарвская» осенью 1955 года, показывал 
мне скульптурные группы, рассказывал о професси-
ях, люди которых были на них изображены.
   Изо всех профессий я выбрала  папину - стала ин-
женером. Папа часто приносил работу домой, и я с 
интересом склонялась над его чертежами, пытаясь 
вникнуть в сложные хитросплетения линий. После 
школы получила образование по направлению «ин-
женер  судостроения» и большую часть жизни про-
работала по выбранной специальности. У меня двое 
сыновей: один инженер в авиаприборостроении, 
другой врач-педиатр. Есть двое внуков, с младшим я 
провожу сейчас много времени.
   В нашей семье всегда много  внимания уделялось 
рукоделию. Мы сами шили наряды, что-то вязали, де-

лали ёлочные игрушки. Самодель-
ные подарки дарили друг другу на 
день рождения. Я не представляю 

себе жизнь без каких-либо хобби. Более тридцати 
лет я увлекалась квилтингом - это лоскутная техни-
ка, мозаика из кусочков тканей. Мои изделия были 
отмечены грамотами на выставках различных уров-
ней. Было очень приятно!
   А потом ушёл из жизни мой супруг, и я ощутила 
глубочайшее горе, пустоту, когда всё вокруг теряет 
смысл...
   Вытащить меня из этой горести помогли подруги, 
которые рассказали, что существует в нашем окру-
ге, буквально по-соседству, на пр. Стачек, д. 12 до-
суговое отделение Комплексного центра социаль-
ного обслуживания населения Кировского района 
(КЦСОН), где есть множество кружков по интересам. 
Сначала я пришла в группу по фитнесу - решила, 
что надо начать двигаться, потом продолжила заня-
тия в группе по скандинавской ходьбе. Этой группой 
руководит Оксана Михайловна Гомолицкая, она же 
ведёт группу по валянию из шерсти - нунофелтингу. 
Так вот в моей жизни появилось новое увлечение, без 
которого я уже не представляю своих дней.
   В нашей группе много жительниц Нарвского окру-
га. По-соседски мы обсуждаем многие вопросы, ко-
торые касаются нас, но никогда не жалуемся друг 
другу на невзгоды, не концентрируемся на негативе. 
Сама атмосфера в досуговом отделении располагает 
к позитивному общению. Как не устаёт повторять 

заведующая отделением Юлия Геннадьевна Щукина, 
«человеку нужен человек».
   Помещение досугового отделения маленькое, а же-
лающих заниматься много, так что одни группы сра-
зу сменяются другими, и мы знаем практически всех, 
кто занимается в кружках. Педагоги исключительно 
доброжелательны, внимательны, терпеливы, хотя и 
не все их великовозрастные ученики (а в отделении 
бесплатные курсы доступны женщинам с 60 и мужчи-
нам с 65 лет) с первого слова понимают все наставле-
ния. В досуговом отделении организуются различные 
встречи, беседы, выезды на автобусные экскурсии. 
Тут каждый может найти занятие по интересам, а так-
же предложить свои услуги в качестве волонтёра. Я 
обрела здесь душевный покой, нашла друзей и ощу-
тила новый смысл жизни.   

На снимке: Т. В. РОЖДЕСТВЕНСКАЯ демонстри-
рует своё новое изделие - банный коврик из валя-

ной шерсти, предназначенный в подарок внуку. 

ЧУЖАЯ КАРТОЧКА
Только в этом году в Кировском районном суде рассмотрено уже свыше 
десяти дел, связанных с использованием чужих банковских карт. 

Тратить деньги всегда приятно, осо-
бенно, когда они достаются нам без 

труда. Не все списывающие устройства 
требуют введения пин-кода карты при 
покупке. Для некоторых это повод вос-
пользоваться чужой банковской кар-
той (найденной, «позаимствованной» у 
знакомых) в своих интересах.
   Вот пример из материалов недавне-
го уголовного дела. Побывав в гостях 
у дамы и воспользовавшись невнима-
тельностью хозяйки, мужчина неза-
метно похитил её банковскую карту и 
расплатился ею за товары в магазине на 
сумму 15 тысяч рублей.
   Он был уверен, что знакомая простит 

ему это и не обратится в полицию. На 
деле получилось наоборот. Трата чу-
жих денег с учётом данных о преды-
дущей судимости «героя» обернулась 
для него привлечением к уголовной от-
ветственности за кражу с наказанием в 
виде двух лет лишения свободы.
  Потерянная карта считается скомпро-
ментированной. Не стоит брать её в 
руки. Обнаружившему пропажу вла-
дельцу следует немедленно заблокиро-
вать карту, обратившись в свой банк.

Владимир Андреевич ГОЛУБЕВ,
помощник прокурора

 Кировского района

Подтаявшее ледовое покрытие 
уже стало причиной несколь-

ких трагедий в Санкт-Петербурге.
Не подвергайте свою жизнь опас-
ности! В Петербурге действует 
запрет выхода граждан и выезда 
транспортных средств на лёд Фин-
ского залива и водоёмов, располо-
женных на территории города.
Телефоны для вызова спасателей: 

01, 112.

Спасибо!

КО ДНЮ ПОБЕДЫ

М  астер-классы по изготовлению брошей из георгиев-
ских ленточек как символа Дня Победы прошли в ак-

товом зале Муниципального совета (ул. Оборонная, д. 18). 
«Творческую мастерскую» совместно с Муниципальным 
советом организовала общественная организация ветера-
нов (пенсионеров, инвалидов войны, труда, вооружённых 
сил и правоохранительных органов) Нарвского округа 
по инициативе её председателя Эльдины Освальдовны 
Громовой. Участники изготовили броши, которые стали 
дополнением к подаркам от муниципалитета на торже-
ственных церемониях вручения юбилейных медалей в 
честь 80-летия Победы. 

ПОДАРКИ ДОСТАВЛЕНЫ
Н  акануне Дня защитника Отечества Муниципаль-

ный совет объявил о сборе подарков для участ-
ников Специальной военной операции. В акции при-
няло участие много жителей нашего округа. Большая 
посылка, которую Нарвский округ всем миром соби-
рал для бойцов СВО, доставлена с помощью членов 
ассоциации «Защитники Родины». В посылке - меди-
каменты, продукты, тёплая одежда. Отдельно - маски-
ровочные сети и, конечно, открытки с праздником. 
Их нарисовали и подписали дети Нарвского округа.

   Муниципальный Совет благодарит всех, 
кто принял участие в этих добрых акциях!
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